

40	UTBM Service communication	Est Républicain	22 février 2016
		Bourgogne	Vacances, Etudiants, Découverte

Bourgogne 29 filles et garçons achèvent une semaine de période de découverte militaire au 1^{er} RA

Ils passent leurs vacances sous l'uniforme

En ce matin frileux du 20 février, s'achevait au 1^{er} RA de Bourgogne une période militaire de découverte (PMD) placée sous les ordres du capitaine Brouillard. 29 filles et garçons ont volontairement décidé de passer huit jours sous l'uniforme de l'armée française, sachant d'avance que cela ne ressemblerait en rien à un séjour dans un club de vacances. Pendant ces huit jours, ils ont découvert un milieu qu'ils connaissaient peu. L'occasion de conforter un projet de d'engagement, ou une chance de s'apercevoir qu'il sera difficile de s'adapter à la vie militaire.

Huit jours passés à faire du sport et du tir, à assister à des présentations de la défense et à des cours d'éducation civique. Pour donner une suite à cette semaine de découverte, certains suivront une formation militaire initiale de réserve (FMIR).

Anissa, 19 ans, vient de Va-

lencienne. Étudiante en fac de STAPS, elle caresse le projet de devenir moniteur de sport dans l'armée. « Il m'a fallu être convaincante, mes parents ne voyaient pas cela d'un bon œil », sourit-elle.

Alexander 17 ans, vient d'Arbouans, il est étudiant au lycée sainte Marie à Belfort. « C'est suite à un forum que j'ai pris ma décision. Si je le peux, j'aimerais devenir réserviste dans la gendarmerie »

Joseph, 22 ans, de Colmar est riche de deux ans de math sup, et d'un an à l'UTBM. Il a aujourd'hui une idée très précise de son avenir : « Je souhaite intégrer l'école d'officier de la gendarmerie en passant le concours d'entrée. Cette PMD me permet de m'imprégner de ce que peut être la vie militaire. »

 Pour tous renseignements
Contacter le capitaine Brouillard
03.84.57.53.66. ou
06.73.99.17.74.



■ Le Capitaine Brouillard remet les insignes,